
протокол
собрания )Iштелей д. Югдон муниципального образования

<Муниципальный округ Селтинский район> Удмуртской Республики по определению параметров
инициативного проекта и источникам его финансирования

д. Югдон 28.12.202I год

Время проведения: 19:00

Присутствующие жители: 31 человек

Приглашенные: Щепутат районного Совета депутатов Зорина Татьяна Никитьевна

Собрание открывает Пчельников Олег Викторович

_Уважаемые хштели д. Югдон, trриглашенные. Нам необходимо в начале выбрать председателя и

секретаря собрания. Какие булут предложения? Поступили предложения Председателем собрания

избрать Пчельникова О.В., секретарем Кунгурову В.В.

Предлоlкение ставится на голосование.

Голосовали : <За>-3 1 человек; <<Против>>-llет1 <Воздеря(ались))-нет

Решение принимается.

ПредседательствуIощий: Уватсаемые жители, сегодня на повестку дня ставятся следуIощие

вопросы:

1. Информация о конкурсе инициативных проектов.

2. Рассмотрение инициативных проектов: соответствие выбранного проектаинтересам

хсителей МО или его части и целесообразность его реализации.
3. Решение о поддерх(ке приоритетного инициативного проекта.

4. Обсужление вопроса о наличии правоустанавливаюшIих документов на объект

общественной инфраструктуры.
5. Утверждени9 суммы финансирования муниципаJIитета, населения и спонсоров.

6. Информация о возврате сэкономленных средств после проведения торгов.

Повестка ставится па голосоваIII|е.

Голосовали: <<За>-3 1 человек; <<Против>>-нет1 <<Воздержались))-нет

Решение принимается.

1. Председательствуrощий :

[обрый день, ува}каемые тсители! Сегодня мы собра.гlись с вами, чтобы определить параметры
приоритетного инициативного проекта и источники его финансирования. Те идеи, что булут
оглашены сегодня, разрабатывались инициативными группами после проведения
предварительных мероприятий. Наша с вами задача заключается в том, чтобы рассмотреть
предлагаемые инициативные 11роекты, выбрать среди них приоритетный, определить и утвердить
размер и источники его финансирования, а также рассмотреть иные вопросы, связан}Iые с

участием выбранного проекта в Республиканском конкурсе инициативных проеIстов.

Постаlловили: Приня,гь к сведению информацию о конкурсе инициативных проектов,

Голосовали: <<За - 31 че.ltовек; <Против>)-нет; <Воздержались)>-нет

Решение принимается.



2. Председательствуlощий: Увахсаемые }кители, теперь, когда вы решили rIаствовать в
конкурсном отборе, IIредлагаю рассмотреть инициативные проекты, подготовленные жителями.

Более подробно об инициативном проекте нам расска}кет представитель ипициативной группы
караваева Н.с. она ознакомила хсителей с инициативным проектом, направленным на
приобретение хоккейной коробки в д. Югдон.

описание проблемы: Современный населенный пунttт невозможно представить без
спортивнЫх сооружениilи зоН для занятий игровыми видами спорта. В настоящее время хоккей
является культовым видом спорта. Проблемы сохранения здоровья и привития навыков здорового
образа жизни oLIeHb актуаJIьны сегодня.

обосцоваIIие предЛоrкений: РеализацИя инициаТивного проекта позволит создать
благоприятные условия для формирования активной тtизненной позиции детей, подростков, а
такх(е взрослого населения посредством занятий физической культурой и спортом.

ожидаемые результаты: В результате реализации проекта будут получены следующие
качественные изменения, несущие позитивный социальный эффект, а именно: наличие хоккейной
коробки позволит создать полноценнуIо систему досуга детей и взрослого населения деревни
югдон и соседних доревень. Здесь будут проводиться соревнования по хоккею среди юношеских
и взрослых команд. Сплотить жителей, укрепить отношения добрососедства, привлечь молодехtь к
активным видам спорта и укрепить их здоровье, вернуть деревне ощущение одной большой семьи.
Число благополучателей - 750 человек.

Предварительный расчет: Хоккейная коробка: приобретение и установка хоккейной коробки
общей стоимостью 900000 тысяч рублей. Вы мотtете ознакомиться с предварительными расчетами
необходимых расходов.

Планируемый срок реализации: до 31 декабря 2022года,

сведения о планируемом финансовом участии >tсителей и спонсоров: Нареализацию проекта
мы бы хотели привлечь от lкителей 95 000 рублей.

необходимый объем средств и источники финансирования: При общей смете проекта 900000
рублей, предлагаеМ проситЬ республиканские средства в ршмере 700 000 рублей. Определить
вклад муниципалитета в размере 105 000 рублей. Размер инициативных платежей, то есть общая
сумма средств населения составит 95000 рублей.

Место реализации: Проект булет реализован в МО кМуниципальный округ Селтинский Район>, в
д. Югдон, ул. Молодежная, 3а.

спасибо Караваевой н.с. за выступление. Какие есть воIIросы или предложения по
представленному инициативному проекту?

Вопросов или предложений не поступало.

rIостановили: IIринять к сведению информацию об инициативном проекте.
Голосовали: <За>-31 человек; <<Против>>-нет1 <<Воздержались))-нет
РешеrIие принимается.

3. Председательствующий: Раз других проектов и предложений больше нет, нам необходимо
принять решение о поддержке приоритетного инициативного проекта.
Голосуем. Кто за приобретение хоккейной коробки в д. Югдон?



Голосовали: <За>-31 человек; <<Против>>-llет1 <Воздержались>>-1

По итогам голосования жителями выбран проект, направленный на приобретение хоккейной

коробки в д. Югдон. Необходимо отразить результаты голосования в подписном листе.

Уваясаемые х(ители, распишитесь в подписных листах прописав свой ответ словами, а не

символами.

Постановили: Поддержать инициативный проект I{аправленный на приобретение хоккейной

коробки в д. Югдоrr.
Голосовали: <За>-31 человек; <<Против>>-rtет; <Воздержались>>-1

Решеllие принимается.

4. Председательствующий: На повестку дня выносится следующий вопрос - наJIиLIие

правоустанавливающих документов на объект общественной инdlраструктуры. Для
подтверждения права собственности на земельный участок, находящуIося в граIIицах

муниципального образования, необходимо предоставить копиIо выписки из Единого

государственного реестра недвижимости I{a земельный участок, на котором булет установлена
хоккейная коробка. ,Щанный документ был заб;rаговременно запрошен инициативной группой у
администрации и соответствует условиям участия в конкурсном отборе. Желающие могут с ними

ознакомиться.

Постановили: Принять к сведенито информациIо о наJIиLIии правоустаI{авливаIошIих докумеIlтов,

Голосовали: <За>-31 человек; <<Протлtв>>-ltе,г1 <<I}оздер}кались))-IIет

Решение принимается.

5. Председательствуlощий: Теперь необходимо решить шестой вопрос повестки дFIя-

софинансирование. По предвари,tельной смете на приобретение хоlскейной корорбки и ее

установку по адресу: д. IОгдоrl, ул, МолодежI{ая, 3а необходимо 900000 ,00 (Щевятьсот 'гr,lсяч)

рублей. Как yrKe было сказано, процент софинансирования со сторонь1 муниципалитета составит

15%л Нам необходимо определиться с уровнем софинансирования проекта.

Как было предложено в инициативном проекте, вклад от населения составит 95 000 (Щевяносто

пять тысяч) рублей.

Предлагаlо проголосоватL: Кто за данное предлохсение?

Голосовали : <За>-3 1 человек; <<Протлtв>>-llе,г1 <<Воздержались)>-IIет

Решеllие принимается.

постаrlовили:
1. При общей смете проекта 900000 рублей, просить республиrсанские средства в размере 700000

рублей.
2. Определить вклад населения в размере 95 000 рублей.
3, Принять к сведению, tITo вкJIад муниципального образования булет составлrIть 105 000 рублей,
что составляет 150Z от суммы запрашиваемых средств.

Голосовали: <За>-3 1 человек; <<Против>>-trет1 <<Возоaо*urr"aь>)-tlет

РешеIrие принимается.

6. Председательствуlоrций: На повестке вопрос - о возврате сэкономленных средств после
проведения торгов. В случае уменьш]ения общей стоимости проекта в результате проведения



конкурсных процедур при реализации проекта, неиспользованный остаток подле}Iшт возврату
пропорционально. Это значит, что сэкономленные средства будут пропорционально возвращены
во все 3 источника - в бюдтtет республики, бtодлtет Мо и жителям.

Есть вопросы?

Вопросов не поступало.

постановили: Принять к сведению информацию о сэкономленных средствах.
Голосовали: <За>-31 человек; <<Против>>-нет1 <<ВоздержалисьD-нет
Решение принимается.

председатель: Уважаемые жители д. ЮгдоlI, tla этом повестка дuя исчерпана. Спасибо всем
за вIIимаIIие и активIlое участие.

Председатель собрания/схода/конференции о.В.Пчельников

Секретарь со бранияlсхода/конференции В.В.Кунгурова
(подпись)
€


